

**Betreff:****Erneuerung von Sitzbänken am Amalienplatz/Amalienstraße****Organisationseinheit:**Dezernat VII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

19.04.2016

**Beratungsfolge**Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur  
Kenntnis)**Sitzungstermin**

19.04.2016

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Beschluss des Stadtbezirksrates 310 vom 7. Juli 2015:

„Am Amalienplatz/Amalienstraße sind mehrere Sitzbänke vorhanden, an denen der „Zahn der Zeit nagt“. Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung, die oben genannten Sitzbänke zu restaurieren. Dabei ist die Möglichkeit einer Zusammenarbeit mit Jugendgruppen zu prüfen.“

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Verwaltung beabsichtigt, insgesamt neun Sitzbankauflagen, die sich in einem defekten Zustand befinden, im genannten Bereich zu erneuern.

Da diese Instandsetzungsarbeiten im Rahmen eines Vergabeverfahrens an ein externes Unternehmen vergeben werden sollen, ist eine Zusammenarbeit mit Jugendgruppen aus Sicht der Verwaltung in diesem Fall nicht möglich.

Loose

**Anlage/n:**

keine